## ¿Cisma al interior de MC?



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

icen los enterados que la decisión de Samuel García de bajarse de la contienda presidencial y reasumir su cargo como gobernador de Nuevo León, provocó una fisura al interior de Movimiento Ciudadano, entre el grupo que apoyaba al mal logrado candidato y quienes nunca estuvieron de acuerdo con su postulación.

Y es que, algunos personajes con fuerte influencia en el partido naranja, entre ellos Enrique Alfaro, y su Grupo Jalisco; así como Martha Tagle y Alejandro Chanona, de los "históricos" se opusieron, tajantemente a la designación del diputado Jorge Álvarez Máynez como abanderado emecista, en sustitución del neoleonés.

Y es que, desde el fin de semana, cuando se dio a conocer la decisión de Samuel García, de no competir en el proceso electoral de 2024, el nombre del diputado federal comenzó a sonar como una alternativa, al igual que el de otros cuadros destacados del partido naranja, como los senadores Patricia Mercado y Juan Zepeda o el propio líder nacional, Dante Delgado.

Y aunque el intento de rebelión al interior de MC fue más que evidente, no pasó a mayores, pues la autoridad y la fuerza de Dante Delgado está intacta, por lo que seguirá teniendo el control absoluto del partido.

Nos dicen que quienes ya se estaban frotando las manos ante un eventual golpe contra Dante, eran los líderes del frente opositor, pues veían una gran oportunidad de que, con Enrique Alfaro al frente, MC se pudiera sumar a la campaña de Xóchitl Gálvez, pues hace algunos meses había externado que no veía con malos ojos esa posibilidad.

Sin embargo, tal parece que el llamado Frente, Fuerza y Corazón por México se quedará esperando nuevamente, pues ayer la dirigencia naranja les volvió a reiterar que con los del "Titanic" ni a la esquina.

## PALOMITA AL EQUIPO DE SHEINBAUM

Muy bien recibido el anuncio que hizo Claudia Sheinbaum, el fin de semana, sobre los integrantes de su equipo de trabajo, quienes tendrán la tarea de diseñar el plan de Gobierno con el que tratará de dar solución a los grandes y graves problemas que enfrentan los mexicanos, en caso de ganar la presidencia el próximo año.

Figuras como Juan Ramón de la Fuente, Susana Harp, Javier Corral, Altagracia Gómez, Arturo Zaldívar, Rosaura Ruiz, David Kershenobich y Omar García Harfuch, entre otros, dan muestra de que la precandidata de Morena está privilegiando la preparación y la experiencia, pero sobre todo, los buenos resultados que, cada uno de los miembros de ese grupo han dado en los diferentes cargos o encargos que han desempeñado.

## FIBRA ORIÓN BUSCA CONCILIACIÓN EN GUERRERO

A pesar de que en abril pasado, Fibra Orión, dirigida por Rodolfo Campos, sufrió en Guerrero la expropiación de uno de los tramos carreteros a su cargo, el Viaducto La Venta—Punta Diamante, nos cuentan que más allá de los procesos legales en marcha, el fideicomiso busca finalizar la disputa con la entidad, retomar la operación de la concesión y no sólo eso, pues tiene listos 500 millones de pesos que se requieren para restaurar la autopista que resultó afectada después del paso del huracán Otis, los cuales ya no tendrían que ser erogados de las arcas públicas.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.